

Die FDP-Fraktion reagiert auf den Vorstoß der Grünen, den Luftreinhalteplan zu erweitern und neue Pkw-Fahrverbote für die Krefelder Innenstadt zu erlassen, mit Ablehnung

"Nachdem die Einhaltung der bestehenden Pkw- und Lkw-Fahrverbote nicht ausreichend kontrolliert werden kann, halten wir neue Verbote für rein aktivistisch", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann die Haltung seiner Fraktion.

Statt über neue Verbote nachzudenken, sollten erst einmal bestehende Verbote wirkungsvoll durchgesetzt werden. Erst wenn sich diese realisieren lassen und weiterer Handlungsbedarf bestehe, könne über weitergehende Maßnahmen diskutiert werden.